

# Lebensgeschichten und die Wiederbelebung meiner Moto Guzzi Zigolo 98

Til Alpstätg



Schon von klein auf bin ich von allen möglichen Fahrzeugen fasziniert und setze mich mit ihrer Technik auseinander. So war es irgendwie folgerichtig im Rahmen meiner Maturitätsarbeit ein Motorrad zu restaurieren.



Im Dezember 2019 erwarb ich via Onlineauktion meine Moto Guzzi Zigolo 98 Lusso mit dem Ziel, das Gefährt originalgetreu zu restaurieren inklusive Strassenzulassung, falls das möglich wäre. Um dieses Ziel zu erreichen entfernte ich alles was Schrauben und Muttern hatte, bis nach vier Monaten Arbeit nur noch ein Motor vor mir stand.



Ich ersetzte diverse Dämpfer, Dichtungen und Kabel, versuchte aber so viel wie möglich original zu belassen. Nach der Grundreinigung aller Einzelteile war die Zigolo schliesslich bereit für den Wiederaufbau.

Nach über 400 Arbeitsstunden glänzte die Zigolo wieder in voller Pracht.



Sound

Während des gesamten Arbeitsprozesses durfte ich in diversen Bereichen immer wieder auf spannende Geschichten und Erkenntnisse stossen, wie zum Beispiel die, dass meine Zigolo 98 Lusso nach 1961 bis zu meiner Restaurierung nicht mehr gefahren wurde. Weiter habe ich viele Bekanntschaften mit anderen Gleichgesinnten gemacht und dabei entdeckt, wie es immer die Menschen sind, die den Lauf der Dinge prägen.

Betreuer: Alex Gertsch

Schule: Gymnasium Unterstrass Zürich